



**Stadt Steckborn**

**Herzlichen Dank!**

**... und bis zum nächsten Jahr.**

Wir möchten uns ganz herzlich bei den Unternehmerinnen und Unternehmern aus Steckborn für Ihre Teilnahme am Unternehmer-Apéro 2024 bedanken. Es war uns eine Freude, rund 70 Teilnehmende begrüßen zu dürfen. Der Austausch mit Ihnen hat uns neue Perspektiven und Ideen eröffnet.

Ein besonderer Dank gilt auch unseren Referenten und Referentinnen, Sandra Büchi und Michael Brunner von myDive sowie Natalie Messner von dem Thurgauer Amt für Umwelt deren Beiträge den Anlass sehr bereichert haben.

Ausserdem möchten wir den vereinigten Schützen Steckborn danken, die uns vor, während und nach dem Apéro tatkräftig unterstützt haben.

Nochmals vielen Dank für Ihre Teilnahme. Wir freuen uns darauf, Sie auch im nächsten Jahr wieder begrüßen zu dürfen.

Roman Donatsch  
Vize-Stadtpäsident

Stephan Marty  
Stadtrat